

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Gambaran Kecerdasan Moral Siswa (*Survei di Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek*)” yang disusun oleh Ilma Nur lailiyah dengan nomor induk mahasiswa (NIM) 17306163095, jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, Dosen Pembimbing Febranti Putri Navion, M. Pd.

Kata Kunci : Kecerdasan Moral

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana tingkat kecerdasan moral siswa SMA di kecamatan Watulimo kabupaten Trenggalek yang meliputi empat sekolah yaitu SMA Islam Watulimo, MAM Watulimo, SMKN Pelayaran Watulimo, SMKM Watulimo. Dalam hal ini diketahui ada beberapa siswa yang dinilai menyimpang dari aturan seperti tawuran, membolos, berkelahi, berkata kasar pada teman bahkan gurunya sendiri. Sedangkan salah satu tujuan dari pendidikan sendiri adalah untuk menciptakan generasi yang memiliki akhlak mulia dan berbudi pekerti luhur.

Pada penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan model survei. Dalam pengambilan sampel penelitian ini menggunakan teknik sampling dengan model random sampling. Total populasi dari penelitian ini berjumlah 1.255 siswa, sedangkan sampel yang dibutuhkan adalah 303 siswa dengan rincian ukuran sampel dari setiap sekolah adalah SMA Islam Watulimo dengan 56 siswa, MAM Watulimo 12 siswa, SMKN Pelayaran Watulimo 155 siswa dan SMKM Watulimo 80 siswa.

Pengukuran tingkat kecerdasan moral siswa dibantu dengan program SPSS 20.0. Dalam pengujian tingkat kecerdasan moral siswa menggunakan uji *One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test* dengan hasil mean 135,571. Kemudian dilakukan lima pengkategorian kelas interval dengan jarak rentangan 25. Dengan begitu dapat diketahui hasil mean masuk dalam kategori tinggi, setelah itu dilakukan analisis persentase dengan hasil tertingginya adalah 61% siswa memiliki kecerdasan moral tinggi. Selain mengukur tingkat kecerdasan moral siswa SMA, juga mengukur perbedaan tingkat kecerdasan moral siswa laki-laki dan perempuan dengan menggunakan uji *Independent Sampel T-Test* dengan hasil $0,064 > 0,05$ yang berarti tidak ada perbedaan kecerdasan moral antara siswa laki-laki dan perempuan.

Berdasarkan hasil temuan penulis dengan nilai yang sudah dihasilkan maka dapat disimpulkan bahwa banyak siswa SMA di kecamatan Watulimo kabupaten Trenggalek yang memiliki kecerdasan moral tinggi. Sedangkan kecerdasan moral siswa laki-laki dan perempuan adalah sama yang artinya tidak ada perbedaan yang signifikan.

Abstract

This thesis entitled "Description of Moral Intelligence of High School Students (*Survey in Watulimo District, Trenggalek Regency*)" which was compiled by Ilma Nur Lailiyah with student ID number (NIM) 17306163095, majoring in Islamic Counseling Guidance, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, Supervisor Febranti Putri Navion, M. Pd.

Keywords : Moral Intelligence

This study aims to determine the level of moral intelligence of high school students in Watulimo sub-district, Trenggalek district, which includes four schools, namely SMA Islam Watulimo, MAM Watulimo, SMKN Pelayaran Watulimo, SMKM Watulimo. In this case it is known that there are some students who are considered to have deviated from rules such as brawls, truancy, fighting, speaking harshly to friends and even their own teachers. Meanwhile, one of the goals of education itself is to create a generation that has noble morals and noble character.

In this study using quantitative research methods with a survey model. In taking the sample of this study using a sampling technique with a random sampling model. The total population of this study amounted to 1,255 students, while the sample needed was 303 students with details of the sample size of each school were SMA Islam Watulimo with 56 students, MAM Watulimo 12 students, SMKN Pelayaran Watulimo 155 students and SMKM Watulimo 80 students.

Measuring the level of moral intelligence of students is assisted by the SPSS 20.0 program. In testing the level of moral intelligence of students using the One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test with a mean result of 135.571. Then five categorization of interval classes was carried out with a range of 25. That way it could be seen that the mean results were in the high category, after which the percentage analysis was carried out with the highest result being that 61% of students had high moral intelligence. In addition to measuring the level of moral intelligence of high school students, also measuring the difference in the level of moral intelligence of male and female students using the Independent Sample T-Test with a result of $0.064 > 0.05$, which means that there is no difference in moral intelligence between male and female students.

Based on the results of the authors' findings with the values that have been generated, it can be concluded that many high school students in Watulimo sub-district, Trenggalek district, have high moral intelligence. Meanwhile, the moral intelligence of male and female students is the same, which means that there is no significant difference.

الملخص

هذه الرسالة بعنوان "ورة لذكاء الأخالي لطلاب المدارس الثانوية" في منطقة واتوليوم الفرعية بمقاطعة ترينجالك (معتمدًا إيلما نور لينيليا مع رقم هوية الطالب (نيد) 17306163095، قسم للرشاد الإسلامي ، كلية أصول الدين ، معهد الأدب والدعوة بين الدولة . الإسلامية (يان) تولونغاغونغ ، مشرف فيبرانتي بوئري نافيون

م .

الكلمات الدالة : الذكاء الأخالي مستوى الذكاء الأخالي لطلاب المدارس الثانوية

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد في منطقة واتوليوم ، منطقة ترينجالك التي تضم أربع مدارس وهي مدرسة باتوليما الإسلامية واتوليوم رجل واتوليوم ، سمنون واتوليوم ، سمنون واتوليوم . في هذه الحالة كان هناك بعض الطالب الذين اعتربوا منحرفين من قواعد مثل المشاجرات والتغييب عن المدرسة والقتل والحدث بقسوة لأصدقاء وحتى المعلمين . في حين أن أحد أهداف التعليم نفسه هو حلق جيل . يتمتع بالخلقية وأخلاقية نبيلة

في هذه الدراسة باستخدام طريق البحث الكمي مع نموذج المسح . في هذه الدراسة أحد العينات باستخدام تقنيات أحد العينات مع نموذج أحد عينات عشوائي ، بلغ مجموع سكان هذه الدراسة 255 ، 1 طالب وطالبة ، بينما العينة المطلوبة 303 طالب مع تفاصيل حجم العينة من كل مدرسة هي مدرسة ثانوية واتوليوم الإسلامية مع 56 الطالب ، رجل واتوليوم 12 الطالب ، إباحاً واتوليوم 155 طالباً و 80 . طالباً في المرحلة الإعدادية الطالب

في اختبار مستوى الذكاء الأخالي للطالب باستخدام SPSS يساعد في قياس مستوى الذكاء الأخالي لدى الطالب مع برنامج اختبار كولموغروف سميرنوف عينة واحدة اختبار . بمتوسط نتيجة 571 . 135 . ثم تم تصنيف فئات الفصل الخامس بمدى 25 . لذلك يمكن ملاحظة أن متوسط النتائج يقع في الفئة العالية ، بعد ذلك تم إجراء تحليل النسبة المئوية وكانت النتيجة العليا 61 . % . الطالب لديهم ذكاء أخلاقي عالي . إلى جانب قياس مستوى الذكاء الأخالي لدى طالب المرحلة الثانوية ، كما يقيس الفروق في مستوى الذكاء للعينة المستقلة بنتائج 0 . 05 . 0 . 0 . 064 . الأخلاقي بين الطالب والطالبات باستخدام اختبار .

بناء على نتائج المؤلفين ذات القيمة ولذلك بالفعل ثم يمكن خلاص إلى أن هناك العديد من طالب المدارس الثانوية في منطقة واتوليوم الفرعية ، منطقة ترينجالك الذي لديه ذكاء أخلاقي عالي . بينما الذكاء الأخالي للطالب الذكور والنساء متباينات مما يعني عدم وجود فرق كبير